



Aus der Arbeit des Gemeinderats vom Montag, 18.09.2023

Blutspenderehrung

Geehrt wurden Philipp Wachter für 50 geleistete Blutspenden und Hubert Stehle für 100 geleistete Blutspenden. Der Gemeinderat bedankt sich für diesen selbstlosen Einsatz für die Allgemeinheit mit einem kleinen Präsent.

Bürgerfragestunde

Aus der Bürgerschaft wurden keine Anliegen vorgetragen.

Bauantrag: Kenntnisgabeverfahren Sanierung, Um- und Anbau Zweifamilienwohnhaus mit Garage, Almenweg 12

Die Verwaltung gibt dem Gemeinderat das geplante Vorhaben zur Kenntnis, ein Beschluss über das gemeindliche Einvernehmen ist in diesem Fall nicht erforderlich, das sich das Vorhaben an die Festsetzungen des Bebauungsplans hält.

Umrüstung der Straßenbeleuchtung auf LED-Leuchtmittel

Der Gemeinderat beauftragt die Verwaltung damit nochmals Kontakt mit der Fa. Beier aufzunehmen um das Angebot insoweit zu ergänzen, dass die defekten Leuchten beim SO Kapelle ebenfalls mit aufgenommen werden. In der Folge sollte auch nochmals geklärt werden, ob dann ein Förderantrag gestellt werden könnte.

Verschiedenes, Wünsche und Anträge

Aus der Mitte des Gemeinderates erfolgen folgende Hinweise

- Die Wasserbecken der Gemeinde sollten gemäht bzw. gemulcht werden.
- Es fehlen immer noch Absperrung und Hinweise Behindertenparkplätze am Bürgerhaus/Kindergarten.
- Der Christus-Korpus vom zerstörten Feldkreuz im Althau wurde repariert und könnte wieder genutzt werden, wenn das Feldkreuz selbst instandgesetzt oder erneuert ist.
- Es sollte dringend das Lichtprofil der Bäume entlang der Straßen und Feldwege (Gemeinde) freigeschnitten werden und auch die Sichtfelder an den Straßen-Einmündungen (Privat) müssen teils dringend freigeschnitten werden.